

ABSTRAK

Hanifah Putri Ruli Utami, 2021. “Nilai-nilai Moral dalam Novel *Katak Hendak Jadi Lembu* Karya Nur Sutan Iskandar dan Implikasinya dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan empat hal berikut. *Pertama*, mendeskripsikan nilai-nilai moral dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* Karya Nur Sutan Iskandar. *Kedua*, mendeskripsikan nilai-nilai moral yang paling banyak ditemukan dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* Karya Nur Sutan Iskandar. *Ketiga*, mendeskripsikan nilai-nilai moral yang paling sedikit ditemukan dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* Karya Nur Sutan Iskandar. *Keempat*, implikasi nilai-nilai moral dalam pembelajaran bahasa Indonesia. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah novel *Katak Hendak Jadi Lembu* karya Nur Sutan Iskandar yang diterbitkan oleh Balai Pustaka tahun 1935 cetakan kesebelas tahun 2018. Teknik pengumpulan data penelitian ini adalah membaca dan memahami, mengidentifikasi, mengklasifikasikan, menganalisis, dan menyimpulkan data yang terkait dengan nilai-nilai moral dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* karya Nur Sutan Iskandar. Penganalisisan data dilakukan dengan cara mendeskripsikan data, mengklasifikasikan data, dan merekap data berdasarkan teori.

Hasil penelitian ini diuraikan sebagai berikut. *Pertama*, wujud nilai-nilai moral yang terdapat dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* Karya Nur Sutan Iskandar yaitu, nilai moral religius, nilai moral kerja keras, nilai moral mandiri, nilai moral bersahabat/komunikatif, nilai moral tanggung jawab *Kedua*, nilai moral yang sering muncul dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* ini adalah nilai bersahabat/komunikatif sebanyak 30 data. *Ketiga*, nilai moral yang jarang muncul dalam novel *Katak Hendak Jadi Lembu* ini adalah nilai moral mandiri sebanyak 5 data.

Kata Kunci: Nilai-nilai Moral, Novel *Katak Hendak Jadi Lembu*, Implikasi.